
2024 年度 第 2 回 経営学研究科委員会議事録要旨 

 

日  時：2024年 5月 21日（火） 13：31～15:22 

場  所：3号館 4階ビジネスゲームルーム 及び Zoom 

出席委員：16名（定足数充足） 

議  長：白井 康之（経営学研究科委員長） 

 

議  案： 

 １．2024 年度大東文化大学給付奨学金給付候補者の選考について 

議長より、2024年度大東文化大学給付奨学金給付候補者の選考について提案があり、これが

承認された。 

 

２．大東文化大学大学院学則の改正について 

議長より、大東文化大学大学院学則の改正について説明があり、これが承認された。 

 

３．大東文化大学大学院科目等履修生規程の改正について 

 議長より、大東文化大学大学院科目等履修生規程の改正について説明があり、これが承認さ

れた。 

 

４．2025 年度『大学院入学試験要項』および夜間指導担当者の選出について 

 議長の指名により専攻主任から、2025年度『大学院入学試験要項』および夜間指導担当者の

選出について提案があり、これが承認された。 

 

５．2025 年度大学院入試委員の選出について 

 議長の指名により専攻主任から、2025年度大学院入試委員の選出について提案があり、これ

が承認された。 

 

６．2024 年度修士論文の主査および副査の選出について 

 議長の指名により専攻主任から、2024年度修士論文の主査および副査の選出について提案が

あり、これが承認された。 

 

７．2024 年度研究科委員長の職務代行者について 

 議長より、2024年度研究科委員長の職務代行者を専攻主任とする提案があり、これが承認さ

れた。 

 

８．その他 

 特になし 

 

報告承認事項： 

１．2024 年度部局別自己点検・評価報告書の提出について 

議長の指名により専攻主任から、2024年度部局別自己点検・評価報告書の提出について報告

があり、これが承認された。 



 

２．『経研論集』３４号執筆者の募集について 

議長の指名により専攻主任から、『経研論集』３４号執筆者の募集について報告があり、こ

れが承認された。 

 

３．大学院案内 2025 の校正について 

議長の指名により専攻主任から、大学院案内 2025の校正について報告があり、これが承認さ

れた。 

 

４．その他 

 特になし 

 

報告事項： 

１．大学院定員未充足課題への取り組みに関する方針について 

議長より、大学院定員未充足課題への取り組みに関する方針について報告があった。 

  

２．大学院募集力の強化に向けた各研究科の取り組みについて 

議長より、大学院募集力の強化に向けた各研究科の取り組みについて報告があった。 

 

３．大学院定員未充足課題に関する入試広報対策について 

議長より、大学院定員未充足課題に関する入試広報対策について報告があった。 

 

４．2024 年度大学院評議会議長の職務の代行者の指名について 

議長より、2024年度大学院評議会議長の職務の代行者の指名について報告があった。 

 

５．2024 年度大学院入学試験の結果について 

議長より、2024年度大学院入学試験の結果について報告があった。 

  

６．大東文化大学に対する大学評価（認証評価）結果について 

議長より、大東文化大学に対する大学評価（認証評価）結果について報告があった。 

 

７．認証評価結果における改善課題（学習成果の把握・評価）について 

議長より、認証評価結果における改善課題（学習成果の把握・評価）について報告があっ

た。 

 

８．学習・研究における生成 AI 使用に関する大学院生への説明について 

議長より、学習・研究における生成 AI使用に関する大学院生への説明について報告があっ

た。 

 

９．人文科学・社会科学系における大学院教育の振興方策について（審議まとめ） 

議長より、人文科学・社会科学系における大学院教育の振興方策について報告があった。 

  



１０．「大東文化大学大学院法学研究科法律学専攻短縮修了コースに関する内規」について 

議長より、「大東文化大学大学院法学研究科法律学専攻短縮修了コースに関する内規」につ

いて報告があった。 

 

１１．大学ポートレートの更新について 

議長より、大学ポートレートの更新について報告があった。 

 

１２．DP・AG 修得度グラフの配付について 

議長より、DP・AG修得度グラフの配付について報告があった。 

 

１３．博士課程前期課程 2 年次生の研究指導進捗状況報告の依頼について 

議長の指名により専攻主任から、博士課程前期課程 2年次生の研究指導進捗状況報告の依頼

について報告があった。 

 

１４．その他 

専攻主任より、国際交流センターからの国費留学生の受入希望調査に関して、従来どおり受

入対象校の候補として回答することについて報告があった。 


